



ADAC Motorwelt Autobuch Preis: Herausragende Bücher ? glückliche Gewinner

ADAC Motorwelt Autobuch Preis: Herausragende Bücher - glückliche Gewinner
Preise in fünf Kategorien bei der Frankfurter Buchmesse vergeben
Im Rahmen der Buchmesse in Frankfurt hat der ADAC herausragende Bücher rund um das Automobil mit dem ADAC Motorwelt Autobuch Preis ausgezeichnet. Insgesamt wurden 19 Preise in fünf Kategorien vergeben.
In den Kategorien Marke, Design, Biographie, Motorsport und Sonderpreis wurden unter anderem imposante Bildbände, innovative Gestaltung und detailreiche Biographien und Automobilhistorien geehrt. In der Kategorie Marke sicherten sich Clauspeter Becker und Axel Struwe mit "Der erste Brezelkäfer - Wiederauferstehung eines Prototypen von 1938" (Delius Klasing) den ersten Platz. Bei den Designbüchern teilen sich zwei imposante Bildbände den ersten Platz: "The Mercedes-Benz 300SL Book" von René Staud (teNeues) und "Stromlinie" von Malte Jürgens (Motorbuch Verlag). Für "Ever since I was a young boy I've been drawing cars - Die besten Autodesigner der Welt und wie sie wurden was sie sind" (Delius Klasing) konnten Bart Lenaerts und Lies de Mol sich den Sieg im Bereich Biographie sichern. Mit "Jacky Ickx" (Delius Klasing) belegt Pierre Van Vliet den ersten Platz in der Kategorie Motorsport. Einen der Sonderpreise erhält unter anderem " Deutschland schafft das Auto ab" (Rosenheimer Verlagshaus) von Wolf Wegener.
Ausgewählt und bewertet wurden die Bücher von einer hochkarätigen Jury. Diese setzt sich zusammen aus Adrian van Hooydonk, Leiter BMW Group Design, Walter de' Silva, Leiter Konzern-Design der Volkswagen AG, Professor Florian Hufnagl, Leitender Sammlungsdirektor der Neuen Sammlung in der Pinakothek der Moderne in München, Michael Ramstetter, Chefredakteur der ADAC Motorwelt und Buchautor Jürgen Lewandowski.
Weitere Information finden Sie unter <http://www.presse.adac.de>
Interviewpartner für TV/Hörfunk erreichen Sie unter 089/7676-2625 oder 089/7676-2078.
Katharina Bauer -2412
http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=510542 width="1" height="1">

Pressekontakt

ADAC

81373 München

Firmenkontakt

ADAC

81373 München

1903 in Stuttgart gegründet, ist der ADAC kontinuierlich zum größten europäischen Automobil-Club herangewachsen. Über 14 Millionen Mitglieder sprechen für sich. Wir helfen, wir informieren und wir vertreten engagiert die Interessen der Autofahrer. Gleichzeitig mit den wachsenden Aufgaben und der damit verbundenen Verantwortung, hat der ADAC immer darauf geachtet, die innere Struktur effizient zu gestalten und weiter zu entwickeln. Mit 14 Millionen Mitgliedern ist der ADAC der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte Automobilclub der Welt, nach AAA, America Automobile Association, 30 Millionen Mitglieder